



Municipio de San Antonio comprometido con el medio ambiente reforestó el bandejón central de la ciudad puerto

Description

En una actividad de compromiso con el medio ambiente, la autoridades comunales, junto a los funcionarios y funcionarias del Municipio de la ciudad puerto de San Antonio, realizaron ayer sábado 12 una actividad de reforestación de más de 150 árboles nativos en el bandejón central de la Avenida Barros Luco de esta ciudad.

El objeto de iniciativa, de acuerdo a lo informado por este municipio, es “aumentar la cobertura vegetal de nuestra comuna, reconociendo los enormes beneficios que los árboles entregan a nuestro planeta: más oxígeno, sombra, biodiversidad y calidad de vida para todos” señalaron.

De igual modo, ya anunciaron que durante este mes de julio, el Municipio realizarán diversas actividades orientadas a sumar más áreas verdes, donde la participación de los vecinos y las vecinas son parte importante para generar un cambio para un desarrollo sostenible de la comuna.

El Maipo

Date Created

Julio 2025